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Inquadra il QR Code e scarica il progarmma completo



La scelta di ricandidarmi per un secondo mandato alla guida di questa ci�à non arriva per caso, né senza 
riflessione: tre sono sta� gli elemen� determinan� che mi hanno spinto e incoraggiato nel provare a dar 

seguito a questa importante avventura poli�ca e civile.
Il valore della squadra con cui la condivido: un team di persone competen� e appassionate, chi con una 
storia di a�vismo di lungo corso e chi con la passione giovanile che profuma ancora delle aule di università. 
Un gruppo di persone che mi ha fa�o sen�re accolto e valorizzato fin dalle prime mosse insieme. A loro va, 
se non altro, il coraggio di provarci. 
Dopodiché, il quinquennio trascorso alla guida di Portoferraio, nonostante la trauma�ca pandemia e gli 
importan� problemi lega� alla salute economica - finanziaria della macchina amministra�va che abbiamo 
dovuto fronteggiare e risolvere, ci ha insegnato che rimboccandosi le mani, lavorando insieme ed in silenzio, 
è possibile ridare equilibrio e vita anche ad una stru�ura in evidente difficoltà. 
Ci ha insegnato che tu�o deve essere compreso e sanato per poter crescere e migliorare.
Dunque, ora che si cominciano a vedere i fru� dell'importante lavoro fa�o, vorrei u�lizzare il secondo 
mandato per piantare semi di proge�, idee e obie�vi che crescano come grandi alberi nel futuro, per 
rendere la nostra ci�à il fiore all'occhiello dell'intera isola. Infine, e senza dire altro, proprio a questa terra 
devo l'inizio della mia militanza civile e poli�ca, da tempi di gioventù: per l'amore verso essa, e chi la 
protegge ogni giorno, sono pronto e più che mai convinto di me�ercela tu�a una seconda volta.

Lavoro e coesione sociale
·  Salario minimo comunale di 9 euro l'ora per tu� i dipenden� 
del Comune di Portoferraio e per coloro che lavoreranno in un 
appalto o sub-appalto comunale.
· Osservatorio permanente a cara�ere comunale sul tema dei 
diri� e la sicurezza sul lavoro
· Più campagne di sensibilizzazione a�va, da realizzare 
lavorando fianco a fianco con le apposite associazioni di 
categoria e gli organismi sindacali, per promuovere tema�che 
legate alla sicurezza sui luoghi di lavoro
· Momen� di educazione, da tenere sopra�u�o in contes� 
scolas�ci e laddove gravitano le generazioni più giovani, rispe�o 
ai temi della prevenzione e della sicurezza del lavoro, anche stagionale.

Poli�che sociali
· Rafforzamento del servizio pubblico degli asili nido
· Ampliamento dei servizi degli asili nido con un aumento di 30 pos�
· Ampliamento servizi di campi solari
· Efficientare i contribu� comunali su affi�, bolle�e, tasse per le persone in difficoltà economiche, le 
 famiglie con disabili a carico o minori in difficoltà, gli en� di volontariato del terzo se�ore.
· Promuovere e sostenere il Terzo Se�ore a�raverso forme di integrazione e collaborazione  
 ria�vando la Consulta Comunale delle Associazioni e tu�e le forme di ci�adinanza a�va 
 rafforzando le esperienze dei Pa� di Collaborazione
· “Proge�o AnziAMI”: consolidamento di proge� sociali per persone anziane e sogge� fragili già  
 esisten� e produ�vi e costruzioni di nuovi laboratori dedica� alle marginalità sociali e ai sogge� che 
 necessitano assistenza sanitaria
· “Quota zero”: obie�vo case comunali vuote sulla base del grande lavoro svolto nei passa� 5 anni 
 sugli alloggi popolari e l'emergenza abita�va

Or� Sociali



Ambiente e Territorio
· Rafforzare la più che posi�va collaborazione con Il Parco nazionale 
dell'Arcipelago Toscano, di cui il Comune di Portoferraio ha assunto la guida di 
Comunità del Parco.
· Ampliare il coinvolgimento dei ci�adini per definire proposte e suggerimen� 
sulla sostenibilità ambientale e l'emergenza clima�ca mediante la realizzazione 
di Comunità Energe�che.
· L'Isola d'Elba è stata recentemente inserita nel percorso della Ciclovia �rrenica 
e delle Ciclovie Toscane. In tal senso, per sviluppare una maggiore 
consapevolezza e infrastru�ure adeguate verso la promozione di un turismo più 
green e sostenibile, lavoreremo per quel che concerne il territorio ci�adino allo 
sviluppo di poli�che adeguate. Ci faremo inoltre portavoce di proge� e tavoli di 
lavoro per la realizzazione di un piano condiviso per la valorizzazione e la fruizione 
di zone del nostro territorio di rilievo ambientale e culturale (parchi territoriali 
naturalis�ci e archeologi, cammino della Rada, an�chi sen�eri)
· A�enzionare la ques�one della pianificazione urbanis�ca (a�raverso 
l'approvazione defini�va del Piano Stru�urale ado�ato dal Comune durante il I° 
mandato del Sindaco Zini e poi il Piano Opera�vo) al fine di me�ere al primo posto 
il territorio, l'ambiente e le sue funzioni specifiche e peculiari, sopra�u�o in 
riferimento all'uso del suolo.

Cultura
· Incen�vare il potente lavoro di ria�vazione fa�o dal Sistema Museale dell'Arcipelago Toscano (S.M.AR.T), 
strumento di messa in rete dei musei dell’Arcipelago che ha permesso di sfiorare i 50.000 visitatori negli 
ul�mi anni a�raverso le stru�ure del Circuito Culturale della ci�à.
· Biblioteca Foresiana: programmare un servizio di trasferimento e aggiornamento catalogo, temporaneo 
del  mater ia le  b ib l iotecar io  in  a�esa  dei  lavor i 
diristru�urazione dell'edificio. Vogliamo proporre l'u�lizzo 
del palazzo Ex Poste per realizzare una sezione distaccata, 
più facilmente fruibile, con aule di le�ura e studio. Teatro dei 
Vigilan�: dedicato al tenore Renato Cioni, dopo una 
importante opera di restauro e di efficientamento 
energe�co con fondi PNRR, ritornerà alla sua 
funzione di sito culturale e sede di even� teatrali, musicali, 
congressuali.
· Museo civico Archeologico della Linguella e Torre della 
Linguella: dopo lavori di restauro non ancora conclusi, 
rappresenteranno una grande a�ra�va per il nostro circuito 
culturale.
· Fortezze Medicee e Forte Falcone: punto di eccellenza della 
ci�à, sono un museo a cielo aperto, arricchito dal recupero e 
dall'apertura di uno spazio dedicato alla valorizzazione della 
collezione dell'ar�sta Italo Bolano.
· La ci�à di Portoferraio con�nuerà ad avere il proprio ruolo 
all'interno di tu�e le re� nazionali e internazionali a cui già 
aderisce (Federa�on Europeenne des Cites Napoleoniennes, 
Cammino Ro�a dei Fenici, Federculture, Ass. Italiana 
Bibloteche, Ass. Musei Archeologici della Toscana, Ass. 
Nazionale Archivis�ca Italian, Istoreco, Ass. Piccoli Musei)

Riqualificazione costa bassa

Accesso Spiaggia di Sansone

Restauro ed efficientamento energe�co



Scuola e Istruzione
· Finalizzazione del macro proge�o per il nuovo polo scolas�co 
della ci�à (area ex-macelli) che  radunerà in un unico campus 
dotato di servizi e stru�ure adeguate i due is�tu� scolas�ci 
superiori di secondo grado presen� nella nostra ci�à e che 
assorbono tu� gli studen� dell'isola. Si tra�a di un proge�o 
dall'enorme valore sociale e urbanis�co· Portare avan�, secondo 
le indicazioni del Piano Stru�urale ado�ato, di un nuovo plesso 
(zona Val di Denari) anche per quanto riguarda la scuola primaria.
Lavorare con le scuole per realizzare il modello “scuole aperte” 
con a�vità forma�ve e sociali volontarie il 
pomeriggio, anche autoges�te.
· Potenziamento, nei modi permessi dalla legge, 
dello psicologo scolas�co, con un intervento 
delle  amministrazioni elbane
· A�vazione di percorsi di formazione post 
scolas�ci altamente qualifica� (its e I�s 
regionali)
·Lavorare sulla promozione dell'offerta forma�va, in par�colar modo legata ai corsi scolas�ci, andando 
incontro alle rinnovate esigenze del mercato del lavoro e delle generazioni più giovani, a�vando percorsi di 
interesse e ricerca che vadano in sinergia col lo sviluppo del territorio locale. 
Quindi, discipline umanis�che come beni culturali, discipline scien�fiche quali ad esempio biologia marina o 
geologia ed infine discipline legate al se�ore agrario, turis�co e mari�mo.

Rigenerazione Urbana e Spazi Pubblici
· Consolidamento della ges�one dei beni pubblici mediante una stre�a sinergia con la società partecipata 
del Comune, la Cosimo De Medici srl, i cui rappor� con l'ente sono sta� completamente risana� durante il 
nostro mandato 2019 - 2024.
· Piano del verde, per la valorizzazione del patrimonio 
paesaggis�co della ci�à, strumento integrante il Piano 
Stru�urale.
· Sviluppare una proge�ualità con�nua, fa�a anche di 
ascolto della colle�vità, su alcuni edifici e aree  in via di 
riqualificazione della ci�à. Si tra�a di luoghi, che una 
v o l t a  r i - d e s � n a � , 
p e r m e � e r a n n o  a  
Portoferraio di godere di 
tu� i principali comfort e 
servizi di un capoluogo. 
Su tu�: area ex-Macelli  
per il polo scolas�co della 
Provincia di  Livorno; 
Magazzini del Sale (ex-
cromofilm) per il centro 
dei servizi portuali con 
l 'Autorità di  s istema 
portuale; Arsenale delle 
Galeazze con il proge�o 
di recupero e restauro concordato con il PNAT e la Regione Toscana; recupero di Palazzo Coppedé, secondo 

Efficientamento energe�co e manutenzione straordinaria scuola media

Recupero e riqualificazione Bas�one Santa Fine



un proge�o concordato con la Soprintendenza, la Ex-sede della Polizia Stradale, che diventerà il centro 
opera�vo della Protezione civile e la sede del PET.
· Impegno costante, mediante azioni di dialogo ed incoraggiamento verso 
Regione Toscana, nella ricerca di fondi per trovare soluzioni fa�ve su altri 
luoghi ed edifici pubblici quali, ad esempio, l'ex- Ospedale e il Padiglione 
dei Mulini, l'ex-Caserma della Finanza alle Ghiaie, il proge�o di 
realizzazione di una nuova piscina comprensoriale e del parcheggio 
mul�piano u�le sia per i residen� del Centro Storico che come scambiatore 
per accedere all'area centrale e più an�ca del paese. Discussioni e tavoli di 
confron� con la colle�vità  anche sulle aree di: Piazza della Repubblica: 
con�nuare il confronto a�vo coi ci�adini per stabilire la defini�va 
des�nazione di quella che per noi rimane La Piazza del centro storico; Il 
Grigolo: res�tuzione alla comunità  locale di un an�co e meraviglioso luogo 
di socialità , confronto e partecipazione alla vita urbana locale.
· Con�nuo ascolto delle aree periferiche e le frazioni della ci�à  a�raverso comita� e associazioni di 
quar�ere.

Turismo ed Economia
· Caldeggiare azioni di ripensamento nell'organizzazione della Ges�one Associata del Turismo (GAT), 
andando a lavorare in maniera trasversale sia su nuovi modelli di 
accoglienza che di allocazione del contributo di sbarco in modo da 
favorire un turismo più consapevole, sostenibile e soddisfa�o.
· Chiedere con forza all'Autorità  di Sistema Portuale il miglioramento 
delle infrastru�ure così come  dei servizi ai passeggeri, sia essi residen� 
che ospi�, o la programmazione dei flussi crocieris�ci.
· Impegnarsi nel risolvere le problema�che legate alla logis�ca sollevate 
dagli agricoltori, dagli   ar�giani e dai commercian� (viabilità , flussi 
stagionali, suolo pubblico). Crediamo in un'Isola, e una  ci�à , che non 
vive di sola...estate, che non lavora giusto tre mesi l'anno ma che è in 
grado, col suo potenziale stru�urato e stra�ficato su tan� livelli di 

interesse, di a�rarre persone da 
t u � o  i l  m o n d o  b e n  o l t r e 
la...stagione. Per o�enere questa 
forza, Portoferraio deve far sen�re 
il proprio peso e la propria voce nei 
tavoli appropria�. Serve dunque 
un'amministrazione coesa e competente che conosca perfe�amente 
tu�e le potenzialità  e i deficit del territorio.
· Promuovere forme di mobilità  più accessibili e sostenibili. Per far sì 
che il nostro territorio non diven� visitabile solo con la macchina, e 
avvicinandosi a tu� coloro che scelgono forme di turismo ecologiche, 
così come alle persone con svantaggi fisici che spesso trovano nella 
nostra isola un  farraginoso complesso di barriere archite�oniche e 
stru�urali, ci vogliamo far portavoce di una riorganizzazione in termini 
sostanziali del modo di approcciarsi e muoversi sul territorio ci�adino. 
In sinergia con il TPL e approntando soluzioni ad hoc per il 

miglioramento della viabilità comprensoriale, faremo della cura e della manutenzione del territorio 
ci�adino fra i nostri principali obie�vi programma�ci.



Sport e Tempo libero
· Risolvere in via defini�va la 
ques�one  de l  s i stema d i 
ges�one degli impian� spor�vi, 
che ha vis� coinvol� in parte la 
s o c i e t à  p a r t e c i p a t a  d e l 
Comune, Cosimo De Medici srl 
ed alcune associazioni.
·  Con�nuare a sostenere, 
mediante il sostegno di bandi 
ordinari e straordinari, l'a�vità 
delle diverse associazioni e 
società spor�ve presen� ed 
a�ve sul territorio.
· Fare dello sport e della a�vità 
ludico – motorie un momento di 
aggregazione condivisa nella quale si  pra�cano discipline ed a�vità ma si fa anche esperienza del territorio 
locale, esplorando spazi,  creando occasioni di socialità, fra la scuola per i più giovani e il tempo libero, 
aiuta� da una ci�à fruibile, veloce e sicura, a misura anche di turismo spor�vo.
· Candidarsi per poter ospitare even� spor�vi di rilevanza che por�no il nome di Portoferraio anche al largo 
del Canale di Piombino, mostrando l'enorme potenziale del territorio e creando partnership consolidate 
che - come è successo in altri ambi� e manifestazioni - siano poi in grado di richiamare in ci�à migliaia di 
appassiona� e visitatori ogni anno.

Sanità
· Mantenere la presidenza della Conferenza dei sindaci, per poter con�nuare ad affrontare con  con�nuità il 
tema cruciale della sanità. Non solo per la ci�à ma per tu�a l'Isola.
· Caldeggiare nei confron� di Usl Nord Ovest e Regione Toscana provvedimen� e soluzioni per problemi di 
servizi sanitari lega� all'insularità e alle aree interne. Telemedicina, bandi per personale medico-sanitario, 
servizi medici specifici: il tema della sanità deve essere monitorato e soluzionato da un'amministrazione 
forte e capace, che ha a cuore il diri�o alla salute dei suoi ci�adini.
· Dare vita al modello proposto con la realizzazione della Casa di Comunità, recentemente inaugurata, 
ovvero un polo di presa in carico del ci�adino dal punto di vista assistenziale-sanitario, in modo 
interdisciplinare, con tante figure professionali specializzate e una gamma ampia di servizi e interven� 
propos�.
· Trasferimento del servizio SERD
· Per quanto riguarda la salute degli animali, lavoreremo per la realizzazione del canile comprensoriale e 
l'a�vazione di una reperibilità e presenza di servizio veterinario h24 con il sostegno di risorse derivan� dal 
contributo di sbarco.

Acqua pubblica, ciclo dei rifiu� e depurazione
· Adeguamento del centro di raccolta dei rifiu� spostandolo da loc. la Casaccia in area demaniale in loc. 
Albereto.
· Completamento del piano di potabilizzazione dell'acqua erogata nelle stru�ure pubbliche
· Sostegno ed incen�vi per la proge�azione di sistemi per la raccolta delle acque piovane.
· Completare il sistema ci�adino di depurazione predisponendo l'allaccio di tu�a la zona Biodola - Scaglieri - 
Forno.
· In tema di pulizia ed igiene della ci�à, chiederemo alla società ESA SpA un sempre maggior impegno  per 
organizzare servizi efficien� per il decoro e la salute del nostro patrimonio pubblico.



Tribunale e uffici pubblici
· Insistere per l'o�enimento della stabilizzazione defini�va della sede distaccata del Tribunale.

Traspor�
· Avere un ruolo a�vo nella definizione del nuovo bando regionale 
sulla con�nuità territoriale mari�ma chiedendo: l'allungamento 
della fascia oraria con una corsa no�urna alle ore 24:00, 
diversificazione dei traffici (commerciale e speciale), un canale 
privilegiato per l'assistenza sanitaria speciale, accessibilità digitale 
all'acquisto dei �cket, tariffe agevolate per i residen�, 
infrastru�ure più compa�bili, re�fica sull'ordine dei ritardi, tutela 
e sicurezza dei lavoratori mari�mi.
· Avere un ruolo a�vo nella definizione del bando di con�nuità 
territoriale aerea, auspicando di mantenere collegamen� 
quo�diani almeno con Firenze e Pisa.
· Monitorare costantemente il TPL (Trasporto Pubblico Locale) 
nell'affidamento defini�vo da parte di  Regione Toscana ad 
Autolinee Toscane, andando a sopperire eventuali tagli con servizi 
aggiun�vi come quelli a�va� per le “spiagge bianche” o con le 
“ape calesse” nel centro storico. A proposito di TPL vogliamo dire 
che una delle nostre priorità sarà volta a raggiungere un aumento 
delle corse tra i paesi e Portoferraio, a�raverso cooperazioni 
intercomunali. Gli orari vanno rimodula� secondo i bisogni di 
ospedale, scuole, associazioni spor�ve e normali ci�adini.  Il TPL deve perme�ere a tu� gli elbani di 
trascorrere una giornata intera a Portoferraio, senza l’oppressione di orari assurdi. Necessario sarà anche 
portare a termine il lavoro con la Regione per trasformare l’Elbain zona tariffaria urbana unica.
· Trasporto No�urno. Capitolo a parte merita il trasporto no�urno; un’esigenza fondamentale per la  
sicurezza stradale e per il diri�o alla socialità degli elbani, oltre che per il nostro pieno sviluppo turis�co.
 Ci impegneremo dunque per co-organizzare, in rete con le altre amministrazioni, un servizio autobus di 
ritorno no�urno da Portoferraio verso i paesi, così da consen�re a tu� di trascorrere le proprie serate nel 
capoluogo. Inoltre il servizio deve ada�arsi alle esigenze quo�diane, collegando (andata e ritorno) la ci�à (e 
i suoi parcheggi) con i grandi even� elbani e con le discoteche, per garan�re mobilità economica e sicurezza 
stradale

Via Cairoli / Viale Einaudi

Nuova rotatoria San Giovanni



Sono Chiara Maro�, ho 38 anni e sono insegnante curricolare nella 
scuola primaria San Rocco di Portoferraio. Nel quinquennio 
2019/2024 sono stata assessora all'istruzione, alle poli�che 
dell'inclusione ed alle pari opportunità, cercando di  me�ere al 
servizio della comunità le esperienze forma�ve e professionali 
maturate negli anni, con l'impegno, la volontà  e la presenza che 
hanno cara�erizzato il mio operare quo�diano.  Ho ricoperto il ruolo 
di funzione strumentale per l'inclusione sulla disabilità ed ho lavorato 
per 12 anni con bambini e bambine con disabilità in ambito scolas�co 
ed extra scolas�co. Ho accolto l'invito di Angelo  a proseguire in 
questo impegno con senso di responsabilità e servizio, per poter 
raccogliere i fru� di quanto seminato in ques� anni.

Sono Cose�a Pellegrini ho 68 anni sono nata ed ho vissuto a 
Portoferraio. Ho lavorato per più di 40 anni come Assistente Sociale 
presso l’Azienda Sanitaria Nord Ovest, prevalentemente nel servizio per 
le Dipendenze patologiche. Sono sposata da 45 anni con un compagno 
insos�tuibile, ho tre belle figlie, 3 generi in gamba e 4 stupendi nipo�. I 
valori per me irrinunciabili sono l’onestà, la lealtà e il rispe�o che 
valgono sia fra le persone che in poli�ca. Mi sono sempre ba�uta per 
l’uguaglianza e per i diri�, fin dal liceo e per questo ho con�nuato a 
svolgere a�vità poli�ca e mi sono impegnata anche nella Pubblica 
Amministrazione. A�ualmente svolgo a�vità di volontariato con 
l’Associazione Auser. Credo si debba lavorare per sostenere chi è più in 
difficoltà e inves�re sul proprio paese per creare opportunità di lavoro e 
rendere Portoferraio sempre più bella e fruibile.

Sono Massimiliano Magro ho 36 anni, sono un ar�giano nel se�ore del 
movimento terra, edilizia e lavori agricoli. Mi me�o in gioco nella lista 
capitanata da Angelo Zini per la cura dell’ambiente e del decoro urbano 
e per le necessità dei ci�adini.

Sono Simone Meloni, ho appena compiuto 49 anni, nato e cresciuto a 
Portoferraio, sono sposato ed ho tre splendidi bambini. Da sempre sono 
impegnato nel volontariato e mi occupo principalmente di sociale e 
sanità, con una grande passione, ovvero la Misericordia. Siedo nei 
banchi del consiglio comunale di Portoferraio dal 2019 come 
capogruppo di opposizione, ho avuto modo di collaborare in ques� anni 
con la maggioranza ed ho contribuito a far approvare diverse mozioni 
all’unanimità. Credo che ques� prossimi cinque anni possano essere 
davvero l’inizio del rilancio della ci�à di Portoferraio, con una macchina 
amministra�va più funzionale ed un bilancio finalmente so�o controllo.

Sono Idilio Pisani, nato a Portoferraio. Ho ricoperto dal 1992 al 2010 la 
carica di Amministratore delegato della Società dei Servizi Ambientali 
del comprensorio dei comuni del Chian�. Dal 2011 sono in pensione ed 
ho ricoperto per 5 anni la carica di Presidente di ESA Spa, e dal 2015 al 
2019 quella di Presidente della Società Parco Minerari dell’Isola d’Elba. 
Nell’ul�mo quinquennio ho ricoperto l’incarico di Assessore con 
deleghe a Urbanis�ca, Edilizia, Traspor� e Ambiente. Convinto delle 
qualità e della professionalità della nuova compagine facente capo al 
candidato sindaco Angelo Zini, ho deciso di me�ermi nuovamente a 
disposizione per portare avan� i molteplici proge� imposta� 
dall’Amministrazione uscente.

Sono Tes� Roberta nata a Portoferraio nel 1968, residente a 
Portoferraio,  ho vissuto per 30 anni a Prato da circa 5 anni sono tornata 
a casa la mia Portoferraio. Lavoro come barista al Bar Forte Falcone, sono 
volontaria alla Misericordia di Portoferraio, mi gra�fica aiutare il 
prossimo e con convinzione ho deciso di appoggiare il nostro Sindaco 
Angelo Zini perché condivido e apprezzo le sue idee, mi me�o a 
disposizione per Portoferraio e per i Portoferraiesi 

Sono Alessandro Vitaliano nato a Portoferraio ed ho passato più di 
quaranta anni, nel corpo nazionale dei vigili del fuoco con incarichi 
diversi tra cui caposquadra in varie emergenze nazionali(terremo�, 
alluvioni e cc..ecc.). Negli ul�mi tempi ho ricoperto la carica di Capo 
Distaccamento dei Vigili del fuoco di Portoferraio. Ho deciso che è giunto 
il momento di sme�ere di cri�care ma di lavorare per la nostra 
Portoferraio. Proprio per l’esperienza maturata in ques� decenni nel 
soccorso tecnico urgente, ho deciso di me�ere al servizio dei miei amici 
e conci�adini, la mia professionalità al fine di contribuire al 
miglioramento della macchina del soccorso e della protezione civile.

Sono Marino Garfagnoli, esperto delle isole toscane, geografo, amante 
dei popoli e delle culture. Animatore dai primi anni '80 delle associazioni 
ambientaliste, esponente dei Verdi, membro del primo consiglio Parco 
Nazionale dell’Arcipelago Toscano, già componente della Consulta 
Tecnica Aree Naturali Prote�e della regione Toscana, e assessore 
all’ambiente e alla cultura del Comune di Portoferraio. Impegnato anche 
professionalmente per la promozione di un turismo, sostenibile, 
naturalis�co e dida�co.

Mi chiamo Paolo Andreoli e ho 68 anni. Ho lavorato 40 anni in banca 
facendo esperienze per me forma�ve. Sono stato assessore e 
consigliere comunale in quota par�to democra�co. Amo lo sport del 
tennis che pra�co sin da ragazzo, oltre al trekking. Oggi son impegnato 
nel sociale con “AUSER”. Mi piace molto il rapporto che n la gente per 
questo, oltre l’amicizia che mi lega con Angelo Zini, ho deciso di provare 
a dare il mio apporto.

Sono Pietro Gen�li, ho 19 anni, vivo all’Isola d’Elba, frequento il primo 
anno di Giurisprudenza e fino a giugno scorso ho studiato (e “vissuto”) 
all’ISIS Foresi. Come Rappresentante degli Studen� mi sono speso per 
l’edilizia scolas�ca, la dida�ca, i traspor� pubblici, il diri�o allo studio, 
gli even� e la formazione, portando le istanze dell'Elba in Provincia, in 
Regione e infine al Governo, anche come Portavoce Nazionale degli 
Studen�. Da queste esperienze nasce l'elemento fondamentale del mio 
impegno: la passione, che mi guida nel sognare e nel costruire una 
Portoferraio (ed un'Elba) più felici, dinamiche e “giovani”. Ho deciso di 
candidarmi con Angelo Zini, per dare il mio contributo alla ci�à e all’Elba, 
insieme a persone esperte di cui ho s�ma e sopra�u�o a persone nuove 
in cui ho fiducia.

Sono Emanuela Veludo, ho 66 anni e sono elbana di adozione. Sono 
sposata da quarant’anni, ho 3 figli e un nipote. Da 25 anni lavoro con la 
coopera�va Di Vi�orio coordinando un gruppo di operatori che si 
prende cura di persone fragili: anziani e disabili sia con servizi a domicilio 
che al centro diurno di Casa del Duca. Il mio agire quo�diano è quindi 
ispirato agli stessi valori che cos�tuiscono i principi di questa lista: 
dignità della persona, solidarietà sociale, riduzione delle disuguaglianze, 
pari opportunità. Sono quindi grata dell’invito a partecipare a questa 
proposta di governo della ci�à: io non ho esperienza ma le competenze 
di chi ha governato negli scorsi 5 anni mi aiuterà a me�ere in campo le 
mie capacità.

Sono Monica Benede�, Trentanovenne portoferraiese, mamma di tre 
bambini, appassionata di trekking e amante dell’ambiente e del 
territorio elbano. Dopo un quinquennio di studi universitari in ambito 
umanis�co fuori Elba, rientra per lavorare nel se�ore turis�co 
specializzandosi come Accompagnatore turis�co e Guida ambientale 
escursionis�ca.

Sono Nadia Mazzei nata a Portoferraio, sposata e madre di due figlie. 
IDopo l’esperienza amministra�va presso il Comune di Rio nell'Elba, ho 
ricoperto il ruolo di Assessore alla Cultura, al Turismo e alle Poli�che 
Giovanili, con delega condivisa anche alle Pari Opportunità a 
Portoferraio. La mia candidatura nasce dalla volontà di me�ermi 
nuovamente a servizio della ci�à in cui vivo e in cui cresceranno le mie 
ragazze, facendo dell'ascolto dei ci�adini il punto cardine del mio 
impegno.  Vorrei proseguire il lavoro avviato e in par�colar modo dare 
ambien� sicuri, sani e decorosi ai nostri ragazzi, ravvivare per loro e per 
tu� luoghi e situazioni di aggregazione affinché ci si possa abituare al 
“bello” e così esigerlo sempre. 

Sono Pina Taglialatela, mi sono dedicata all’aiuto delle persone in 
ambito sindacale, del volontariato e della cooperazione credendo 
fortemente nella solidarietà mutualis�ca. Sono socia a�va nel comitato 
Soci COOP Isola d’Elba. Mi sono messa ora a disposizione della mia 
comunità portoferraiese, candidandomi nella lista civica Angelo Zini 
Sindaco. Credo infa� nella poli�ca come espressione migliore di 
persone portatrici di proposte chiare e condivise che mi sento di poter 
offrire con il fine di contribuire a costruire una ci�à sostenibile dal punto 
di vista ambientale e inclusiva e giusta per ogni suo abitante.

Sono Silvia Boano. Sono cresciuta vicino al mare, ho studiato con 
professori e professoresse appassiona�. Ho lavorato molto giovane 
nella libreria più bella dell'intera isola, Il Libraio, e da allora sono Libraia e 
operatrice culturale. Ho una famiglia speciale, che da sempre condivide 
con me la passione e l' amore per i libri e per la cultura in genere. Sono in 
lista perchè credo che Angelo Zini sia un sindaco capace e per dare il mio 
personale contributo ,me�endo a disposizione le competenze 
sviluppate in tu� ques� anni del mio lavoro, certa che la cultura 
largamente intesa por� benessere ad ognuno di noi.

Sono Carla Mibelli ho 64 anni, ho due figlie di cui vado ogni giorno 
orgogliosa e che mi hanno reso nonna di sei stupendi nipo�. In pensione 
dal gennaio 2020, ho svolto l’a�vità come infermiera e poi come 
coordinatore infermieris�co presso l’Azienda Nord Ovest per 40 anni. 
Durante il Covid ho fa�o a�vità di volontariato presso l’ Ospedale di 
Portoferraio.  Ho acce�ato di ricandidarmi perché penso che questa 
Amministrazione non sia riuscita a portare a termine il proge�o 
proposto a suo tempo agli ele�ori per le vicende sanitarie e 
amministra�ve. Io sono una persona che ama concludere quello in cui 
crede e mi me�o per questo a disposizione nuovamente di Angelo Zini a 
cui riconosco competenze e capacità poli�co/amministra�va.

Candidati alla carica di Consigliere


